

Medienmitteilung

bio-familia AG: Neue Geschäftsführung

bio-familia AG

Juni 2025

Daniel Lutz wird neuer CEO bei bio-familia AG

Bei bio-familia AG kommt es zu einem Wechsel in der Geschäftsleitung: Daniel Lutz übernimmt per 1. August 2025 die alleinige Geschäftsführung des traditionsreichen Müesliunternehmens in Sachseln.

Daniel Lutz bringt über 25 Jahre Erfahrung in der Förderung von Wachstum und Transformation in der globalen Lebensmittelindustrie mit. Zuletzt war er während neun Jahren als Group CEO der Orior AG in Zürich tätig, davor durchlief er eine internationale Karriere bei Nestlé.

„Ich freue mich sehr, Teil der bio-familia zu werden und gemeinsam mit einem starken Team die Marke familia und das Unternehmen weiterentwickeln zu dürfen“, sagt Daniel Lutz.

„Die Werteorientierung, das unternehmerische Denken und das grosse Engagement der Mitarbeitenden für eine gesunde und nachhaltige Ernährung haben mich beeindruckt. Ich bin überzeugt; gemeinsam können wir viel bewegen.“

Daniel Lutz tritt die Nachfolge von Manuel Dubacher an, der bio-familia seit Juni 2023 als Co-CEO Operations mitführte und das Unternehmen nach dem Austritt von Daniel Bächler im November 2024 interimistisch im Alleingang übernahm. Nach 13 Jahren bei bio-familia wird er das Sachsler Unternehmen im Sommer 2025 verlassen.

bio-familia bedankt sich herzlich für sein grosses persönliches Engagement und seine wertvolle Führungskraft in den letzten Jahren.



Daniel Lutz wird ab 1. August 2025 neuer CEO bei bio-familia AG

Medienmitteilung

bio-familia AG: Neue Geschäftsführung

bio-familia AG

Juni 2025

Ansprechperson für Auskünfte / Rückfragen:

bio-familia AG

Nadja Degelo
Leiterin Unternehmenskommunikation
Brünigstrasse 141
6072 Sachseln

Tel.: +41 41 666 25 55

Mail: ndegelo@bio-familia.com

Web: www.bio-familia.com

Die Medienmitteilung kann unter folgender Adresse heruntergeladen werden:

<https://www.bio-familia.com/bio-familia/medien>

Über bio-familia AG

bio-familia AG wurde 1954 gegründet. Als Müesli- und Bio-Pionierin hat sie 1959 das erste Bio-Birchermüesli entwickelt. Mit den ersten Müesli-Exporten verhalf die bio-familia AG dem Schweizer Birchermüesli zu Weltruhm. Die Mitarbeitenden der bio-familia AG setzen sich leidenschaftlich für die Natur und der damit verbundenen nachhaltigen Herstellung von feinsten Müesli-Kreationen für die ganze Familie ein. Alle Müesli werden in Sachseln hergestellt. Die ökologische Nachhaltigkeit liegt der Belegschaft am Herzen – in zahlreichen kleinen Schritten nähert sich die bio-familia AG ihren Netto-Null Zielen.